

Tres colegios de Talca recibieron instalación de puntos limpios

Los establecimientos educacionales ya forman parte del Programa de Fomento al Reciclaje de PF Alimentos, el que incluye la instalación de puntos limpios y capacitaciones sobre la importancia de la correcta gestión de los residuos. En 2025 se espera ampliar el convenio a jardines infantiles de la región.



Motivados por su compromiso con la sostenibilidad y específicamente con el cuidado del medioambiente, PF Alimentos mide y gestiona mensualmente su huella de carbono y se hace cargo de la correcta gestión de residuos en sus plantas productivas.

Sin embargo, este año, la empresa decidió invitar a los colegios Eduardo Galeano, Nueva Holanda y a la Escuela Nueva Esperanza -establecimientos vecinos a las instalaciones de PF Alimentos- a sumarse a sus acciones e impulsar el reciclaje.

Esto, mediante la instalación de puntos limpios, para promover la conciencia ambiental a temprana edad mediante la generación de hábitos sostenibles en áreas comunes.

La directora del colegio Eduardo Galeano, Macarena Henríquez, señaló que “para nosotros es super importante el tema del reciclaje y cuidado del medio ambiente. Enseñarle a nuestros niños y niñas un estilo de vida más sustentable, donde ellos también se hagan responsables, en parte, de lo que nos corresponde como perso-

nas dentro de una comunidad. Estamos muy agradecidos de PF Alimentos que no solo nos apoya en esta carrera educativa contra el cambio climático, favoreciendo el cuidado del medio ambiente, si no que también en otras instancias. Estamos expectantes para ver cómo funcionará este punto limpio en el colegio.

Por su parte, la jefa de Sostenibilidad y Relación Comunitario de PF Alimentos, María Ignacia Mediavilla, indicó que el programa “es una alianza importante que deseamos reforzar porque abre espacios de participación comunitaria, involucrando no solo a los niños y niñas, sino que también a profesores, apoderados y vecinas y vecinos, mejorando el entorno escolar y la calidad de vida de las personas que residen en el sector. Queremos seguir incorporando establecimientos de los

distintos sectores vecinos de nuestras plantas productivas y, para 2025, esperamos contar con al menos seis establecimientos, ampliándonos principalmente en jardines infantiles de la comuna”.

Una alianza con visión 360 Previa a la implementación de los puntos limpios, la empresa realizó un levantamiento en cada uno de los establecimientos para identificar los principales residuos generados y de esta forma poder hacer espacios a la medida de acuerdo con las necesidades reales de la comunidad escolar.

La gestión de estos será realizada por Reciklo, pyme de la Región del Maule, que retirará, segmentará y enviará los residuos a distintos valorizadores de la zona y también de la Región Metropolitana. Adicionalmente, PF Alimentos incluyó en el programa capacitaciones para la comunidad

escolar lideradas por ingenieros ambientales de la empresa. Estas charlas y talleres tendrán como público objetivo estudiantes de primer y segundo ciclo básico (primero a octavo básico), llegando a casi 100 escolares, quienes tendrán la labor de enseñarle al resto de sus compañeros cómo utilizar de manera adecuada estos espacios. Finalmente, Carlos Zamorano, subgerente de Gestión Ambiental de PF Alimentos, afirmó que “enseñar y motivar a niños y niñas con el compromiso ambiental es realmente valioso, sobre todo hoy, en el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor, ya que esto contribuye y permite que nuestra empresa y el país puedan cumplir sus objetivos para que los envases, que protegen nuestros productos, puedan tener una cadena de reciclaje y disminuir su impacto ambiental”.